

# Sportliches und einige nette Anekdoten

Bei der zweiten Auflage von „Talk im Bus“ von DZ und DKB sind drei Landesliga-Trainer an Bord

**Wenau/Düren.** Die Amateurliniker scharren schon kräftig mit den Fußballschuhen. An diesem Wochenende geht es endlich wieder los. Grund genug, dass sich die DZ in der zweiten Auflage von „Talk im Bus“ ganz dem runden Leder widmet. Bei der gemeinsamen Aktion mit der Dürener Kreisbahn steht die Fußball-Landesliga im Mittelpunkt, wenn der Bus am kommenden Donnerstag, 8. März, um 18.45 Uhr am Gelände der DKB losrollt.

Drei Landesliga-Trainer werden dann mit an Bord sein und sich den Fragen der DZ-Redakteure stellen. Die Zuschauer dürfen sich auf Rainer Gebauer von Jugendsport Wenau, Carsten Heuser vom FC Düren-Niederau und Dirk Kalkbrenner von Germania Burgwart freuen. Es geht um Sportliches – und natürlich auch um nette Anekdoten. Brisant am Rande: Nur

drei Tage nach „Talk im Bus“ treffen Burgwart und Niederau in der Landesliga aufeinander.

Es wird aber nicht nur „getalkt“. Die Fahrt führt Sie, liebe Leser, nach Wenau. Dort finden in der

Sporthalle des Vereins ein kleines Showtraining und ein Neunmeterschießen statt. Nach einer kleinen Stärkung geht es dann zurück nach Düren. Am Ausgangspunkt endet die zweite Auflage von „Talk im Bus“ nach etwa zwei- bis zweieinhalb Stunden.



Die nächste Auflage von „Talk im Bus“: Rainer Gebauer, Dirk Kalkbrenner und Carsten Heuser (v.l.) stehen Rede und Antwort.

## Noch Plätze frei

Noch sind Plätze für „Talk im Bus“ frei. Bis Montag, 5. März, 17 Uhr, können Sie, liebe Leser, sich für „Talk im Bus“ anmelden. Gehen mehr als 40 Anmeldungen ein, entscheidet das Los. Wer dabei sein will, kann sich auf drei verschiedene Möglichkeiten anmelden: per E-Mail an [az-lokales-dueren@zeitungsverlag-aachen.de](mailto:az-lokales-dueren@zeitungsverlag-aachen.de), per Fax an 02421/2259140 oder per ☎ 02421/2259131. Die Teilnehmer werden ab Montagabend informiert. (tob)